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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Brinek. ~orosec. Heiß 
und Kollegen 

an den Präsidenten des Nationalrates 

betreffend Verwendung von Umweltschutzpapier im Parlament 

Angesichts der Vorbildfunktion des Parlaments und der großen 

Bedeutung •.. die der Umwel tschutz in den letzten Jahren 

erlangt hat. sollten auch im Hohen Haus Maßnahmen überlegt 

werden. die dem Schutz der Umwelt Rechnung tragen. In diesem 

Sinne wäre zu prüfen, ob für die Herstellung der hauseigenen 

Druckwerke und Kopien Umweltschutzpapier verwendet werden 

könnte. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Präsidenten des Nationalrates folgende 

A n fra g e 

1.) Sind Sie bereit. die Möglichkeit der Herstellung der 

hauseigenen Druckwerke und Kopien auf Umweltschutzpapier 

prüfen zu lassen? 

2.) Welchen Zeitraum würde eine Umstellung auf 
Umweltschutzpapier in Anspruch nehmen? 

3.) Mit welchen Kosten bzw. mit welcher Kostenersparnis 

rechnen Sie bei einer UII!~tellung auf Umweltschutzpapier? 
...... ~ I 
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